

# *Le chômage reste élevé dans les pays de l'Union Européenne*

---



Bruxelles, 28 novembre (RHC-PL) Les taux de chômage des pays membres de l'Union Européenne restent élevés, les demandeurs d'emploi constituent plus de 11% de la population active, selon l'agence de statistiques Eurostat.

Le dernier rapport de cette agence indique que plus de 24 millions de personnes de l'Eurozone sont actuellement à la recherche d'un emploi, soit autant qu'au mois d'août dernier.

Les taux de chômage les plus élevés concernent les jeunes de moins de 25 ans qui sont 23% à être au chômage dans l'Union Européenne.

L'Espagne, la Grèce et l'Italie présentent les taux les plus élevés de chômage chez les jeunes, avec 53, 49 et 43% respectivement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40422-le-chomage-reste-eleve-dans-les-pays-de-lunion-europeenne>



**Radio Habana Cuba**